



Einige Projekte, die wir bislang unterstützen:

Therapiehaus „St.Lukas“ für krebskranke Kinder in Minsk – Weißrussland

Aufbau einer Studienbibliothek im Priesterseminar „Good Shepherd Major Seminary“ in Kaduna - Nigeria

Thomas Adamu – finanzielle Unterstützung bei der Ausbildung zum Psychotherapeuten

Hungerkatastrophe in Ostafrika: Spende für die Caritas Österreich (versorgt über 110.000 Menschen in Kenia, Somalia und Äthiopien mit Nahrung und sauberem Trinkwasser)

Straßenkindereinrichtungen in Osteuropa: Spende für die Caritas OÖ Auslandshilfe anlässlich der extremen Kälteperiode im Winter 2001/12

neustifter
COOPERATION

